
見つけた 千歳の宝物！ Vo.3６ ～小学生にインタビュー～  

         ごあいさつ      千歳町自治会長 廣瀬 照雄   

連日猛暑が続いていましたが、やっと秋を感じる季節となってまいりました。田んぼでは、稲刈りが始まり、

今年も豊作が期待されています。さて、今年、1月１日には能登半島で大震災が発生し、8月8日には宮崎

県で大きな地震があり、南海トラフ「巨大地震注意」が発表され、その後も大きな地震が続いています。私

たちの身近にもいつ大地震が発生してもおかしくはない状況です。自治会としては、9月から10月にかけて

防災訓練を実施し、災害に備えた体制などの再点検を実施しています。こうした状況において、それぞれが

防災意識を高めていくことが大切であり、個人においても飲料水、非常食の備蓄や避難経路の確認など防

災への心構えをお願いします。 

今年度も約半分が過ぎようとしています。自治会行事としては、7月に実施した京都サンガＦ.Ｃ.応援ツ

アーには139名の参加をいただき、地元チームをみんなで応援し、子どもから高齢者まで楽しく交流するこ

とが出来ました。また、7月12日には、桂川市長に出席をいただき、地域こん談会が開催されました。今年

は、①府道亀岡園部線の延伸 ②史跡国分寺跡の整備と活用 ③七谷川桜並木の保全 ④府道の余剰地

（中区）の緑地化 ⑤災害への備え ⑥敬老事業のあり方 ⑦鳥獣害対策 の7項目についてこん談を行い

ました。どの問題も一朝一夕には解決できるものではありませんが、今後とも亀岡市と協議しながら前に進

めてまいりたいと考えています

のでご理解とご協力をお願い

します。引き続き下半期には、

町民大運動会、丹波七福神

宝船まつり、敬老事業と自治

会の重要行事が目白押しで

す。少子高齢化が一段と進ん

でいるからこそ町民のふれあ

いの場を大切したいと思って

います。今後とも自治会行事

にご理解とご協力をいただき

ますようお願いします。 
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今後の行事予定 

 ９月２５日(水）交通安全街頭啓発 

１０月 ６日(日）町民大運動会 

１０月２７日(日）花いっぱい運動 

１１月 ４日(振休)  丹波七福神宝船まつり 

          敬老事業 

１２月1５日(日) 人権研修 

 

 ◇高齢者介護予防教室◇         

   偶数月 第４金曜日 

 ◇グラウンドゴルフを楽しむ会◇ 

   奇数月 第２水曜日 
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◎川本  雪（かわもと ゆき）さん 毘沙門区 

 ー好きな教科は？           算数 

 ー好きなことは何ですか？       ダンス 

 ー将来何になりたいですか？      看護師 

 ー家でどんなお手伝いをしていますか？ 洗濯物をたたむ 

 ー今一番欲しいものは？        ちいかわのお人形   

 ー千歳町のいいところはどんなところ？ 動物 

 ー千歳町でやって欲しいイベントは？  クリスマス会              

  

 ◎主原 朋果（しゅはら ともか）さん 毘沙門区 

 ー好きな教科は？           図工 

 ー好きなことは何ですか？       アニメをみること 

 ー将来何になりたいですか？      ディズニーリゾートのキャスト 

 ー家でどんなお手伝いをしていますか？ お風呂そうじ 

 ー今一番欲しいものは？        おぱんちゅうさぎのぬいぐるみ 

 ー千歳町のいいところはどんなところ？ 宝船まつりをやっているところ 

 ー千歳町でやって欲しいイベントは？  夏まつり 

亀岡川東学園の三年生

二人に聞きました。 
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地域こん談会の様子 
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    第６０回千歳町民ソフトバレーボール大会   ６月1６日  

 ６月1６日さくら公園体育館にて千歳町体育振興会主催の『ソフトバレーボール大会』が開催され

ました。町内すべての区が参加され、２ブロックに分かれての予選リーグの後、４チームで決勝トー

ナメントが戦われました。大会結果は、優勝 北谷区チーム、準優勝 小口区チーム、３位 中区

チームとなりました。  

 
千歳町体育振興会会長 廣瀬義政 

  第60回目の町民ソフトバレーボール大会は、たくさん

の参加者とご来賓の皆様のおかげで大熱狂のうちに幕

を閉じることができました。ご参加頂いた皆様に厚く御

礼申し上げます。この後10月6日に町民大運動会、11

月17日に千歳町初のモルック大会、2月16日には町

民卓球大会が開催されます。千歳に関わる全ての皆様

の体力向上と親睦の場を提供すべく誠心誠意努力致

します。引き続きどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

入賞したチームの皆さん 

 ５月中旬より大会に向け指導員や多くの先輩方から指導を受け操作員は厳しい練習を乗り越え、また、

多くの団員のサポートを受けながら大会当日を迎えることが出来ました。 

結果と致しましては、５位入賞という成績で終える事が出来ましたし、何より千歳分団として大会に向けて

取り組めた事が大きな力になったと思います。 

 大会に出場した、操作員の感想を紹介させて頂きます。                 ＜文：分団長 越野 慶吾＞  

指揮者：森川 真輝（北谷区） 

 約２ヶ月間の訓練をやってきて、うまくいかないことが多く何度も心

が折れそうになりましたが、分団の皆さんのサポートでやりきる事が

出来ました。１００％の訓練成果は出せませんでしたが、色々な方々

から労って頂き、訓練やって良かったです。 

１番員：久冨 哲朗（国分区） 

 操法大会に参加して操法技術はもちろんのこと、日々の訓練を通じ

て、日常の準備や備えの大切さを学ぶことができました。 

また、分団の皆さんをはじめ、千歳町の多くの方々の温かさに触れ、

改めて移住してきて良かったと感じています。これからも地域の防

災・暮らしの安心に少しでも貢献できたらと思います。 

２番員：廣瀬 敬太（江島里区） 

 団員、団員OB、各種団体の方々や、職場の同僚と家族の皆様に支

えてもらい、自らを奮い立たせながら、最後までポンプ操法をやり切

ることができ、大変感謝しています。この経験は、これからも千歳町で

暮らしていく中で、財産になると思っています。 

３番員：野々村 哲也（江島里区） 

 ４人でできる最大の努力はできました。しかし結果

を見るとまだまだ練習が足りなかったのかなと思い

ます。ただポンプ操法大会、それまでの訓練を通して

消防団員としての自信をつけることができました。団

員、OBの方々、各種団体の皆様、会社や家族の皆

様にサポートしていただき本当に感謝しています。貴

重な経験をありがとうございました。 

 

 最後に、長きに渡り、町民の皆様や関係各位の皆

様にはご支援、ご協力、誠にありがとうございまし

た。 

 第３９回亀岡市消防操法大会      ７月７日   

 サクラの木の内部を食い荒らすクビアカツヤカミキリの被害が京都府内でも広がっています。今
年７月に京都市西京区で成虫と被害が確認され、８月には、福知山市でも成虫が見つかり被害が

確認されました。千歳町には、七谷川周辺などに多くのサクラがあり、町の

大切な財産となっています。千歳町自治会では、今年７月６日に自治会役

員１７名で七谷川周辺のサクラを調査し、２０か所で木くずがあることを確

認しました。その結果を亀岡市に報告し、京都府の専門家による調査の結

果、クビアカツヤカミキリの物ではないとのことでした。ひとまずは安心で

すが、早期発見、早期駆除が大切ですので散歩などでサクラに木くずを

発見されたらお知らせください。                    （文：廣瀬照雄） 

みんなで七谷川のサクラを守りましょう! 

 サンガ応援記 ７月14日   

７月14日小雨のなかサンガスタジアムで、
京都サンガvs浦和レッズの応援に、千歳町民
139名が観光バス３台で応援に行きました。 

試合は、前半は浦和レッズの猛攻を京都サ
ンガがゴールキーパーを中心に堅い守りでし
のぐ展開で、後半は京都サンガが幾度となく
相手ゴールに迫ったが、決定的なチャンスも
決めきれずスコアレスドローとなりました。
サンガスタジアムはすごく綺麗で観戦しやす
い球技場で、私がラグビーの現役時代にあれ
ば試合がしたかっ
たものです。次回
も機会があれば、
是非参加したいと
思いました。  
（文：吉川八栄） 
 

 中区天満宮夏祭り 8月24日   

中区の金光寺境内には天満宮が祭られていま
す。いわゆる神仏習合です。中区では学問の神
様菅原道真公を祭神とする天満宮において、子
供の健やかな成長を願い、天満宮の祭典として
１月25日に初天神、８月25日に夏祭りを区民
ぐるみで行っています。 

今年は24日の土曜日に、午後５時から厳か
に祭礼を挙行し、午後７時から夏祭りを開催し
ました。中学生以下の子供達にはお楽しみ券を
配り、ゲームなどを楽しんでもらいました。大
人達はアルコール
も入り、にぎやか
な一時を過ごすこ
とができました。
（文：山田隆久） 

 

 7月25日、地域の世代を越えた交流の場「みんなのまるごとカ

フェ」が国分区公民館で開催され、5歳から90代まで33名が、和気

藹々と楽しいひと時を過ごしました。川東包括支援センターより熱

中症予防の話、趣味を活かした作品の紹介と腹話術鑑賞を堪能し、

ふれあい遊びやスイカ叩きで盛り上がりました。お弁当タイムも含

め、ほのぼのとした豊かな交流の機会となりました。今後は季節毎

に、みんなの気軽な集いの場として開催される予定です。                            

（文：寺町亜希子） 

 国分区「みんなのまるごとカフェ」 ７月25日   


